

例会報告：2015年12月15日（曇り） 第1915回 クリスマス家族会

◆ ニコニコ箱

櫻井 康二 委員長

	ニコニコ箱	累計	目標
12月15日分	30,000	458,635	1,300,000

＊その他

河野美栄子さん・大谷明子さん…皆様こんばんわ。今日は楽しみにして参りました。よろしくお申し上げます。

久保田 登志男さん…久しぶりにお伺いします。家族会を楽しみます。

執行部一同…会場監督・親睦委員会の皆様、設営ありがとうございました。オホーツクの幸 楽しみです。1月5日の新年会元気でお待ちしましょう。

親睦活動委員会一同…本日は北海道をテーマにした宴会となっております。皆様どうぞお楽しみ下さい。

会場監督一同…親睦委員会の皆様、ご設営ありがとうございます。楽しませて頂きます。

清 康夫さん…本日のクリスマス例会、家内と参加しました。楽しみのしております。

大木さん・本多さん…親睦委員、会場監督の皆様、設営ご苦勞様です。今夜は楽しませて頂きます。

河野 秀雄さん…木村頼弘会長頑張れ。関係委員会の諸兄のお心使いに感謝申し上げます。

渡部 重海さん…クリスマス家族会を楽しみにしております。設営にあたりました委員会の皆様ご苦勞様でした。

石崎 孝…関係委員会の皆様、本日はご苦勞様です。

守屋さん・内山さん・小川さん…本日の夜間例会、よろしくお祈いします。

露木 清勝…親睦、会場監督の皆様ご苦勞様です。よろしくお祈い致します。

杉崎 勝成さん…親睦委員会、会場監督の皆様、本日もお世話になります。

櫻井 康二さん…本日は宜しくお祈いします。

■ ■ 今後のメークアップ情報 ■ ■

-2015年12月-

- ▶23日(水) 小田原北 休会
- ▶24日(木) 小田原中 休会
- ▶25日(金) 湯河原 ニューウェルシティ湯河原 12:30
「クラブ年次総会 次年度役員選出」
- ▶25日(金) 足柄 休会
- ▶28日(月) 小田原 休会
- ▶29日(火) 箱根 休会
- ▶30日(水) 小田原北 休会
- ▶31日(木) 小田原中 休会

-2016年1月-

- ▶1日(金) 湯河原 休会
- ▶1日(金) 足柄 休会
- ▶4日(月) 小田原
- ▶5日(火) 箱根 休会
- ▶6日(水) 小田原北 新年会
- ▶7日(木) 小田原中
- ▶8日(金) 湯河原 新年会
- ▶8日(金) 足柄 新年夜間例会 18:30

【小田原城北ロータリー・クラブ】
 事務局：〒250-0211 小田原市鬼柳172-9
 電話：0465-37-1222 FAX：0465-37-7377
 URL：<http://www.odawarajhrc.jp>
 Mail：info@odawarajhrc.jp
 例会場：小田原卸センター内会議室
 創立：1976年4月2日 承認：1976年5月8日
 例会：毎週火曜日 12:30～13:30
 クラブ会報委員会
 監修：柳井 渉
 編集長：小林 和彦
 コピーライター：大川 誠
 デザイン：小林 和彦
 フィールド：大川 久弥・杉本 博愛

会員数：46名



RAC
会員募集中

相応しい会員をご紹介ください！



国際ロータリー第2780地区

小田原城北ロータリー・クラブ

R.I. DISTRICT No.2780
 ODAWARA JOHOKU R.C.
 2015-2016
 WEEKLY BULLETIN



世界へのプレゼントになろう

【R.I. 会長】
 K. R. ラビンドラン
 【R.I. 2780地区ガバナー】
 田中 賢三
 【第9グループガバナー補佐】
 石崎 孝



【会長】木村 頼弘
 【副会長】久保田 知子
 【幹事】柳井 渉
 【副幹事】須藤 公司
 【会場監督】西 寛

世界へのプレゼントになろう

Be a gift to the world

本日の例会：通常例会（第1916回）

会場：小田原卸センター内会議室
 日時：2015年12月22日 12:30～13:30
 司会：須藤 公司 副幹事

12:30	開会点鐘：木村 頼弘 会長 ロータリーソング斉唱 「手に手つないで」 スピーカーおよびビジターの紹介 慶事祝福 会長挨拶 幹事報告／出席報告／委員会報告 同好会報告／ニコニコ箱
13:00	担当：金山会員 卓話：NPO法人小田原まちづくり応援団 理事長 平井 丈夫 様 「小田原の海なりわい」
13:30	閉会点鐘：木村 頼弘 会長

■ 寄稿

「プラス方向 “よい心”」

- ・常に前向きで建設的である事
- ・感謝の心をもち、みんなと一緒に歩もうという協調性を有している事
- ・明るく肯定的である事
- ・善意に満ち、思いやりがあり、やさしい心をもっている事
- ・努力を惜しまない事
- ・足を知り、利己的でなく、強欲ではない事

その人の心の持ち方や求めるものが、そのままその人の人生を現実に形づくっていくのであり、したがって事をなそうと思つたらまずこうありたい、こうあるべきだと思つること、それを誰よりも強く、身が焦げる程の熱意をもってそうありたいと願望する事が何よりも大切に成る。まず思ふ事、心が呼ばなければ、やり方も見えてこないし成功も近づいてこない、だからまず強くしっかりと願望する事が重要である。

例会報告：2015年12月15日（曇り） 第1915回 クリスマス家族会

会場：湯本富士屋ホテル
 日時：2015年12月15日 17：30～20：00

❖ 会長挨拶

「クリスマス例会」



木村 頼弘 会長

早いもので、もうすぐ今年も終わろうとしています。皆さまもクラブに対してこの1年、様々な思いを抱かれたと思います。1年を振り返ると、当クラブにも若い会員の方が、少しずつですが増えてきております。まだ、ロータリーの経験も知識も少ない中、一生懸命頑張ってくれていると思

います。会員増強や地区の行事にも前向きに取り組んでおりますし、またメイチャップにも積極的に参加をしてくれていると感じています。また、委員長としても判らないながら、責任を果たすべく各委員長努力をされています。

今日の忘年家族例会も、親睦委員会の若い人たちの発想とアイデアで素晴らしい忘年会になるのではないかと、期待をしております。多少の行き届かない所や、うまく出来ない事もあると思いますが、そこは経験のある先輩方の暖かい心で支えて頂きたいと思っております。

若い人たちの新しい発想力とエネルギー、そして諸先輩がたの経験と実績また豊富な知識のその両方を、うまく重ね合わせてこの城北ロータリークラブを、さらに活気のあるクラブにしたいと、この1年を振り返って、そんな事を思っています。今日の忘年家族例会、みんなで楽しみたいと思っております。

❖ 幹事報告



柳井 渉 幹事

1)地区より2018～2019年度ガバナーノミニーの確定宣言が来ました。ノミニーは茅ヶ崎湘南ロータリークラブの脇 洋一郎会員に確定しました。尚、2016年6月30まではガバナーノミニーデジグネートと呼ばれることとなります。

2)12月6日に行いました介助犬聴導犬育成募金の記事が18日付ポストニュースに掲載されます。

3) 次週は今年最後の例会になります。

❖ 出席報告

阿久津 馨 委員

出席報告	会員数	出席	M.U	出席率
12月15日	46(43)	35	0	81.40%
12月8日	46(41)	31	3	80.49%
12月1日	46(42)	33	0	81.40%

【欠席者】8名

西 寛、太田 忠、小嶋 章司、大川 誠、大川 裕、大野 英明、杉本 博愛、石坂 弘之

【今回MU】なし

【前回MU】増加なし

【前々回MU】増加なし

❖ 委員会報告

青少年奉仕委員会 大川 久弥委員長

次年度の青少年交換学生に当クラブから諸星駿君が決定しました。事務局の諸星さんの息子さんです。現在松田中学校の3年生で、陸上部の部長を務めております。派遣先はブラジルとなります。

諸星駿君より

「ロータリークラブからたくさんの支援を受けて行くことになっているので、自分でも出来ることを精一杯頑張っていきたいと思っております。どうぞよろしくお祈りいたします。」

❖ クリスマス家族例会



❖ 会長挨拶

本日は小田原城北ロータリークラブの忘年家族クリスマス例会に、年末のお忙しい中会員の方を初め、このように多くのお客様にお越し頂いた事、誠にありがとうございます。心より嬉しく思っております。また、親睦委員会、会場監督の皆さんには、企画から設営、今日までの様々な準備本当にご苦労さまでした。この場をお借りしてお礼を申し上げます。

今日はオホーツク海で取れる新鮮な魚介類を是非みなさんに食べて頂きたいと言う事で、親睦委員会の上田委員長が今日のために北海道まで何度も出向いて、新鮮な食材を本当に頑張って調達してくれました。上田委員長ありがとうございます。また、今日は特別にカニやクジラそして、エミューと言う、訳の分からない、しかしとっても美味しいと噂されている、鳥の料理も用意してくれました。あまり無口にならない様に、口と手を両方動かしながら、ご堪能頂きたいと思っております。そして今日のエンターテイナーは、これも北海道では知らない人がいないと言う程有名な2人組のとても素敵なミュージシャンもお呼びしております。きっと皆さんの心を魅了する、素敵な歌声を聞かせて頂けると事だと思っておりますので、お楽しみ頂きたいと思っております。最後になりますが、今日はこの一年にあった苦勞を忘れるための「年忘れの宴会」です。今年の疲れを来年まで持ち越さないように、そして皆さんにとって、2016年が今年よりもっと素晴らしい年になる事をご祈念いたしまして、私の挨拶といたします。

